

## Camat Ciputat Timur, Rastra Yudhatama, S.STP, Hadiri Pengamanan Kegiatan Penyembelihan Hewan Qurban di Masjid Istiqomah

Suhendi - [TANGSEL.KLIKPUBLIK.COM](http://TANGSEL.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 17, 2024 - 18:40



TANGSEL - Camat Ciputat Timur, Rastra Yudhatama, S.STP, Bhabinkamtibmas Polsek Ciputat Timur, Kelurahan Cempaka Putih, Bripka Ari Cahyono dan Serda

Nababan (Babinsa Kelurahan Cempaka Putih) melaksanakan pengamanan kegiatan penyembelihan hewan qurban di Masjid Istiqomah. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka perayaan Idul Adha 1445 H/2024 M dan bertempat di Jl. WR. Supratman RT 01/06, Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan. Senin (17/06/2024).

Jumlah hewan qurban yang disembelih pada kesempatan ini cukup besar, terdiri dari 12 ekor sapi dan 26 ekor kambing. Kehadiran Bripta Ari Cahyono bersama Serda Nababan dan Camat Rastra Yudhatama bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh rangkaian kegiatan penyembelihan hewan qurban berjalan lancar, aman, dan tertib. "Kami berada di sini untuk memastikan bahwa proses penyembelihan hewan qurban dilakukan sesuai dengan syariat Islam dan berlangsung dengan aman tanpa kendala," ujar Bripta Ari.

Selama kegiatan berlangsung, Bripta Ari Cahyono juga memberikan pesan kamtibmas kepada panitia dan warga yang hadir. Ia mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses penyembelihan serta distribusi daging qurban. "Pastikan semua dilakukan dengan tertib dan sesuai dengan prosedur, agar tidak terjadi keributan dan semua warga yang berhak bisa mendapatkan bagian daging qurban dengan adil," tegasnya.

Kegiatan penyembelihan hewan qurban di Masjid Istiqomah berjalan dengan aman dan terkendali berkat kerjasama yang baik antara aparat keamanan, pemerintah setempat, dan panitia penyelenggara. Pengamanan yang dilakukan oleh Bripta Ari Cahyono, Serda Nababan, dan Camat Rastra Yudhatama memastikan situasi di wilayah tersebut tetap kondusif, sehingga perayaan Idul Adha dapat berlangsung dengan khidmat dan penuh berkah. (Hendi)